

„Wir haben jetzt Klarheit“

Förderverein Ernst Pagels' Garten ab 1. April offiziell Pächter



Vereinsvorsitzende Anke Boekhoff. Foto: Gisela Robben

■ **Leer (gb)** Das jahrelange Hickhack um Pagels' Garten hat nun ein Ende: Ab dem 1. April ist der „Förderverein Ernst Pagels Garten“ offizieller Pächter des öffentlich zugänglichen Bürgergartens an der Deichstraße. „Wir freuen uns riesig, dass wir jetzt Klarheit haben und nun Verantwortung übernehmen können“, sagt die Vorsitzende Anke Boekhoff.

Eine Pacht braucht der Verein an den Eigentümer nicht zu zahlen. „Wir kümmern uns um Erhalt und Pflege

des Gartens und haben uns verpflichtet, den Lohn und die Versicherung für den langjährigen Mitarbeiter Issa Osman zu übernehmen, der ja auf dem Gelände lebt.“ Das Angebot der Mitmachbeete bleibt erhalten.

„Wir sind zuversichtlich, dass wir den Garten durch ehrenamtliches Engagement erhalten können.“

Rund 20 Mitglieder hat der Verein. „Wir freuen uns aber auf weitere Unterstützer, die mit anpacken wollen“, so Boekhoff. Jeden Freitag ab 14

Uhr treffen sich die Mitglieder auf dem Gelände. „Wer möchte, kann einfach ohne Anmeldung dazukommen.“ Eigentümer des Areals ist die Stiftung Mercurial. Der weltbekannte Leeraner Staudenzüchter war im Januar 2007 verstorben und hatte seinen Besitz der Stiftung vermacht. Boekhoff: „Pagels war einer der größten Staudenzüchter des vergangenen Jahrhunderts und wurde auf der ganzen Welt geschätzt. Unser Ziel ist es, sein züchterisches und geistiges Erbe zu erhalten.“